

# SUD-Solidaires s'exprime!



Solidaires, Unitaires et Démocratiques

## NE BATTONS PAS EN RETRAITE... Grève les 7 et 8 mars !

### Le gouvernement mise sur la résignation de la population !

Le mardi 7 mars, l'intersyndicale appelle à durcir le mouvement par la grève pour bloquer le pays. Celle-ci sera suivie de la grève féministe le 8, journée internationale de lutte pour les droits des femmes. Depuis des semaines, des millions de personnes expriment leur colère et sont opposées à la réforme des retraites.

La journée du 8 mars est la journée internationale de lutte pour les droits des femmes.

Au travail, les femmes sont confrontées aux inégalités de salaire, de carrière, d'emploi, et au sexisme voire aux violences sexuelles.

Chaque année, SUD-Solidaires BPCE appelle à faire du 8 mars une journée d'actions par la grève féministe pour les droits des femmes, actions pour l'égalité et le progrès social en général qui profitent à toutes et tous : aménagements des conditions de travail, proximité familiale, conditions d'évolutions des carrières...

Sans compter sur le projet de réforme des retraites qui aura des conséquences catastrophiques pour les femmes !

Malgré d'impressionnantes mobilisations pacifiques, unitaires et interprofessionnelles et face au dogmatisme et à l'autoritarisme du gouvernement, l'intersyndicale a décidé d'intensifier le mouvement pour combattre le recul de l'âge légal de départ en retraite à 64 ans.

### Et après ?

SUD-Solidaires appelle les salarié·es du groupe BPCE à se mobiliser en participant à ces deux journées de grève.

Nous devons nous rassembler pour construire ensemble la reconduction de la grève le 9, le 10, le 11... C'est dans la rue et par le blocage de l'économie (majoritairement soutenu) qu'il faut contraindre le gouvernement à retirer sa réforme arbitraire.

## Intensifions le rapport de force pour gagner et obtenir le retrait de cette réforme injuste et brutale.

## CONTINUONS LE COMBAT !

